

(Flüchtlings-) Tragödien

Ach, 40 Menschen ertrunken
Afrika – Europa
Ist ja schließlich auch eine ganz
andere Welt

Ich hab ja selbst genug mit mir
zu tun:
Bahnstreik – Regenwetter –
mein Chef hat schlechte Laune

Ist ja diesmal nicht ganz so
schlimm
Waren ja schon mal mehr
Ja, ich würde gern mehr tun

Doch diese ewigen Meldungen
nerven langsam einfach nur
Soll doch die EU mal endlich
was regeln und organisieren

Was kann ich denn dagegen tun
Mit geht's auch nicht immer gut
Hab Probleme mit der Telekom und
meinem Internet- Anschluss

Die Schwüle heute
raubt mir den letzten Nerv
Ja, mir geht es gar nicht gut
Kann nicht richtig entspannen

Auch vertrage ich nicht mehr
alles – z.B. Fleisch – davon wird
mir regelmäßig schlecht
Pollenallergie hab ich auch

Ach, mir geht es echt nicht gut !
Und dann ziehen mich
solche Meldungen auch
noch runter

Einfach unerträglich
Das geht mir zu nah und
ich finde, der Sender sollte mal

mehr positive Meldungen bringen!

© **akilegna**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)